

Le grand retour de la cire coiffante *The great comeback of styling wax*

Les vaselines sont une excellente base
pour fixer et modeler les cheveux

*Petroleum jellies are an excellent base
for styling and modelling hair*

Particulièrement appréciée durant les années 50 et 60, la cire coiffante pour homme est un incontournable aux multiples usages. Ce n'est donc pas un hasard de voir ce produit coiffant faire un retour en force sur la tête des hommes.

► Au gré des envies des hommes...

Son principal atout ? Pouvoir changer de coiffure au gré de ses envies, tout en obtenant un résultat naturel et non figé. À la différence du gel coiffant, elle ne fixe pas simplement le cheveu ; elle le texturise, et il devient ainsi possible de le modeler et de lui donner toutes les formes souhaitées.

► Coiffantes et hydratantes

La cire coiffante protège les cheveux du dessèchement et offre un effet brillant ou mat, selon les ingrédients choisis.

Les formules de pommades et de cires coiffantes sont composées uniquement de corps gras, notamment de substances cireuses et d'huiles. L'effet désiré et la fixation sont deux éléments à prendre en compte pour le choix de composants.

► Des vaselines parfaites pour servir de bases

Fort de l'expertise de 100 ans, Aiglon est un spécialiste de vaselines « sur mesure », dont quelques-unes ont été mises au point spécifiquement pour être utilisées comme bases pour la fabrication de cires coiffantes et modelantes.

De texture consistante et fibreuse, les vaselines Syntadex 94019 et BC 44 sont

idéales pour fixer et modeler les cheveux. Leur point de fusion élevé évite la liquéfaction de formulations sous les climats chauds. Grâce à leur onctuosité remarquable et leur forte capacité d'adhésion au cheveu, elles améliorent l'adhérence et la tenue des cires coiffantes. Elles se distinguent par leur très bonne capacité de rétention d'huiles et aident à prévenir le phénomène d'exsudation (apparition éventuelle de goutte d'huile en surface). ■

Demandez nos
formules d'orientations
pour les produits coiffants
et soins capillaires !

*Request our
formulation suggestions
for styling products
and hair care.*

Particularly appreciated during the 50's and 60's, men's styling wax has multiple essential uses. It is no wonder that we see this styling product make a successful comeback.

► Men's desires granted...

Its chief asset? Making it possible to change styles according to desires, and yet obtaining a natural, non-rigid result. Unlike styling gel, it doesn't simply hold the hair; it texturizes it, and enables it to be modelled into any desired style.

► Styling and moisturising

Styling wax protects hair from dryness and adds a shiny or matt effect according to the chosen ingredients.

Formulations for styling waxes are



LES VASELINES SYNTADEX 94019
ET BC 44 SONT IDEALES POUR FIXER ET
MODELER LES CHEVEUX.
SYNTADEX 94019 AND BC 44 PETROLEUM
JELLIES ARE IDEAL FOR STYLING
AND MODELLING HAIR.

uniquely made up from fatty substances, notably wax and oil. The fixation and desired effect are two elements to take into account when choosing the components.

► Perfect petroleum jellies to serve as bases

With a 100-year wealth of expertise and experience, Aiglon specialises in "made-to-measure" petroleum jellies, some of which have been specifically created as bases for the production of styling waxes. Fibrous and richly textured, the petroleum jellies Syntadex 94019 and BC 44 are ideal for styling and modelling hair. Their high melting point prevents liquefaction of formulations in hot climates. Due to their remarkable unctuousness and their high capacity for adhesion to hair, they increase the adherence and hold of styling waxes. They are recognised for their excellent capacity for retaining oils and help to prevent exudation (apparition of oil drops on the surface). ■

Contact :
contact@aiglon.eu
+33 (0)3 44 27 66 93